



“Gracias por tanto Presidente... vamos a continuar con tu legado”



- *Claudia Sheinbaum ratifica que hará un gobierno de continuidad de la 4T; principios básicos serán los mismos*
- *Nueva gira de la presidenta electa con AMLO, visitan Veracruz*

PAG 6

Claudia: “Termina un gobierno y empieza otro, pero no termina la Transformación”

Transición

Cecilia Higuera

nacional@cronica.com.mx

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseveró que la transición de gobierno que está viviendo nuestro país, es histórica, no sólo porque termina un gobierno y empieza otro, sino “porque no termina la transformación. Va a continuar la transformación de la vida pública, que fue lo que decidió el pueblo de México este pasado 2 de junio”.

Sostuvo que no va a traicionar, continuará con el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador, no va a haber marcha atrás, no va a haber traiciones y seguirá caminando con el pueblo de Veracruz y con el pueblo de México.

Señaló lo anterior, durante su intervención, en el marco de la inauguración de los trabajos de construcción y modernización de la Carretera Acayucan-La Ventosa, en el estado de Veracruz, como parte de las giras que ha venido realizando junto con el jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador.

La virtual presidente electa de México refirió que hace cerca de tres meses, en la recta final de las campañas electorales, recorrió la entidad veracruzana junto con la hoy gobernadora electa, Rocío Nahle, y el resultado de los comicios dejó ver la voluntad del pueblo.

Recordó que, ante su planteamiento en los mítines, si la gente quería regresar al pasado o continuar con la transformación, “y el pueblo de México mayoritariamente dijo con una amplia diferencia que siga la Cuarta Transformación”.

VAMOS A SEGUIR SIENDO UN GOBIERNO HONESTO

Ante ello, sostuvo Sheinbaum Pardo, continuará con gobernando con los mismos principios y las mismas causas que han dado origen al movimiento de la Cuarta Transformación: el principio de ‘por el bien de todos, primero los pobres’, eso no va a cambiar a partir del primero de octubre.

El principio, añadió, de que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, de que no va a regresar la corrupción, “que vamos a seguir haciendo un gobierno honesto donde los recursos del pueblo se le regresen al pueblo de México, y el tercer principio que dice con el pueblo todo, sin el pueblo nada, así va a seguir la transformación, que es la esencia del humanismo mexicano.

PROGRAMAS SOCIALES, UN DERECHO

La futura presidenta de México sostuvo que todos los programas de bienestar implementados en el actual gobierno —adultos mayores, becas para estudiantes, Jóvenes Construyendo el Futuro—, ya no son prestaciones, sino que pasan a ser derechos, “porque ya los están aprobando los diputados y pronto los senadores y van a hacer parte de la Constitución de la República”.

Es decir, abundó, no solamente son programas, sino que son derechos del

pueblo de México y además como me comprometí (en campaña), reiteró, me comprometo ahora, “vamos a dar apoyo a todas las mujeres de 60 a 64 años de edad, -ya que, enfatizó-, como por primera vez va a haber una mujer presidenta, se va a reconocer el trabajo de todas las mujeres mexicanas que se han dedicado al lugar y al cuidado del hogar, de la familia, de los hijos y hasta del marido.

Recordó que los apoyos mujeres de 60 a 64 años, y la beca universal para educación básica, comenzará con estudiantes de nivel secundaria en el 2025, además, mencionó nuevamente otra propuesta que está haciendo y de la que ya había hablado durante su campaña presidencial, para llevar atención médica con doctores hombres y mujeres, así como personal de enfermería, hasta los hogares de todas las y los adultos mayores y de ser necesario también llevarles los medicamentos que requieran.

Asimismo, en su discurso se dio tiempo para reconocer la labor de la gobernadora electa, Rocío Nahle, cuando se desempeñó como titular de la Secretaría de Energía, luego de que la víspera, dijo, estuvo en la inauguración de la refinería Olmeca, Dos Bocas, en Paraíso, Tabasco ya que fue quien coordinó toda la construcción de la Refinería Olmeca “y así con esa fuerza y voluntad ganó la elección y va a gobernar el grandioso estado de Veracruz”.

El pueblo de México mayoritariamente dijo con una amplia diferencia que siga la Cuarta Transformación. vamos a seguir haciendo un gobierno honesto donde los recursos del pueblo se le regresen al pueblo de México